

## Rock en el predio de la estación

Escrito por Administrador

Lunes, 21 de Enero de 2013 00:00

---

{besps}cultura21012013|width=215|height=161{/besps}

El día domingo 20 de enero a las 19:00 hs. dio inicio una jornada a puro rock a cargo de la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Roque Pérez, en el predio de la estación. Estuvieron tocando las bandas "Vieja Mula" y "Lamole", deleitando al público presente; además se instaló un kiosco y lo recaudado fue para la Biblioteca Popular Esteban Echeverría.